



Talent Land España 2025 vuelve a Málaga para inspirar la evolución profesional del talento.

Málaga, España 07 noviembre de 2025.

El Palacio de Ferias y Congresos de Málaga (FYCMA) acogerá del 4 al 6 de diciembre de 2025 la segunda edición de Talent Land España, un evento que reunirá a miles de profesionales, estudiantes, emprendedores y entusiastas de la tecnología, la ciencia y la creatividad en torno a un mismo propósito: impulsar el talento y la innovación.

La edición de este año ofrecerá **más de 100 horas de contenido** distribuidas en conferencias, talleres, retos y actividades interactivas y la asistencia estimada de **17.000 participantes**.

Talent Land España es una iniciativa organizada por Talent Network, en colaboración con la Junta de Andalucía en Málaga, el Ayuntamiento de Málaga y la Diputación Provincial de Málaga. El evento cuenta con el patrocinio de la Fundación Unicaja, YouTube, Slurp, Raiola Networks y Melilla, Diverxia Consulting; responsables de las areas de retos y emprendimiento, además de contar con el respaldo de empresas, universidades y comunidades tecnológicas comprometidas con el impulso del talento, la innovación y el emprendimiento en España y Europa.

Un evento donde acelerar la evolución profesional

Durante tres días, los asistentes podrán participar en **conferencias magistrales**, **talleres especializados**, **competiciones de innovación** y **actividades de networking** diseñadas para generar nuevas oportunidades de aprendizaje, colaboración y desarrollo profesional.

Talent Land España 2025 reunirá a **más de un centenar de ponentes nacionales e internacionales** que formarán parte de una agenda que celebra el conocimiento, la creatividad y la pasión por construir el futuro desde el talento.

Algunas de las voces más influyentes e inspiradoras del panorama tecnológico, creativo y digital. Entre los ponentes confirmados destacan **Iker Jiménez**, periodista y divulgador que explorará los límites entre ciencia, misterio y conciencia. **Vilma Núñez**, estratega digital y referente en marketing y emprendimiento; **Willyrex**, **Álvaro**, **Marc Urgell y Euge Oller**, creadores del podcast **Spicy4Tuna** y referentes en sus respectivos ámbitos,







desde el emprendimiento y la inversión hasta el contenido digital y los nuevos modelos de negocio, **Nate Gentile** Divulgador que hace la tecnología compleja fácil y entretenida, **Javier Santaolalla**, referente de la divulgación científica; **Jordi Wild**, creador del podcast más escuchado del mundo en español; **María G. Durán** Creadora de contenido y co-funder de Pikingli, **Brais Moure y Midudev**, líderes en la comunidad de desarrollo y programación.

Cuatro Tierras Temáticas

El concepto *Land* se mantiene como parte de la identidad del evento, en esta ocasión con 4 grandes temáticas que estructuran la programación y los contenidos del encuentro.

- Business Land, centrada en el emprendimiento, la inversión y la estrategia empresarial.
- Developer Land, dedicada a la inteligencia artificial, el desarrollo de software y la ciberseguridad.
- Science Land, enfocada en la investigación, la sostenibilidad y la divulgación científica.
- Creator Land, donde convergen la creatividad, el diseño, la producción audiovisual y los contenidos digitales.

Estas áreas temáticas convivirán dentro del **Circuito de Ideas Vivas**, un conjunto de espacios destinados al aprendizaje práctico y la colaboración, que incluirá zonas de **workshops**, **coworking**, **networking**, **startups**, **diverxia** (retos y juegos de estrategia) y un área **geek** para experiencias tecnológicas y de entretenimiento.

Una experiencia que conecta talento y oportunidades

El evento combina inspiración, formación y entretenimiento con un formato inmersivo que permite a los asistentes vivir la innovación desde dentro. La programación contempla espacios de exhibición tecnológica, encuentros entre startups e inversores, y dinámicas participativas orientadas a fomentar el intercambio de conocimiento entre distintos sectores. **Talent Land España** se distingue además por su modelo de conexión entre talento, empresas, instituciones y comunidades.

La presentación oficial de Talent Land España 2025 contó con la participación de Alicia Izquierdo García, Concejala del Área de Innovación, Digitalización Urbana, Promoción de la Inversión Tecnológica y Empresarial y Captación de Inversiones del Ayuntamiento de Málaga, Antonio Jesús García Acevedo, Delegado de Economía, Hacienda, Fondos Europeos y de Industria, Energía y Minas de la Junta de Andalucía en Málaga;; Carmen Márquez Márquez, Diputada Delegada de Empleo y Formación; y Gerardo Lerones, Director de Actividades Sociales de la Fundación Unicaja.

También intervinieron **María G. Durán**, como representante de los speakers invitados en Talent Land España 2025; así como **Adriana Hermida** Directora de Talent Land España, y **Raúl Martín Porcel**, CEO Internacional de Talent Network.







Su presencia refuerza la colaboración institucional y el compromiso conjunto por consolidar a Málaga como un referente europeo en innovación, tecnología y desarrollo del talento.

En Talent Land España 2025 no solo se asiste a un evento: **se vive una experiencia transformadora**. Cada charla, cada reto y cada encuentro son una oportunidad para crecer, reinventarse y conectar con quienes están cambiando el mundo.

Toda la información sobre el evento, ponentes y entradas está disponible en www.talent-land.es

Talent Land es una plataforma internacional creada por **Talent Network**, que promueve el desarrollo de habilidades y el intercambio de conocimiento a través de grandes encuentros temáticos.

Tras ocho ediciones en México y una en España, el proyecto se consolida como una de las comunidades globales más influyentes en tecnología, emprendimiento, ciencia y creatividad.

Contacto de prensa:

Héctor Ceballos prensa@talent-network.org

